



Amtliche Bekanntmachungen

[Aus der Marktgemeinderatssitzung vom 22.04.2013](#)

Zu Beginn der Sitzung erinnerte 1. Bürgermeister Thomas Hartmann an den plötzlich verstorbenen Pressevertreter, Herrn Händle, und würdigte in diesem Zusammenhang seine in der Vergangenheit für den Markt Sulzberg geleistete Arbeit. Alle Anwesenden ehrten Herrn Händle mit einer Gedenkminute.

Zum ersten Tagesordnungspunkt erläuterte 1. Bürgermeister Hartmann die Inhalte des Durchführungsvertrages zur Freiflächenphotovoltaikanlage in Schlechtenberg.

Der Durchführungsvertrag wurde durch den Marktgemeinderat genehmigt.

Planer und Landschaftsarchitekt Müller trug danach die Stellungnahmen zur 8. Änderung des Flächennutzungsplanes Sulzberg zur Errichtung einer Freiflächenphotovoltaikanlage an der Bahnlinie zwischen Schlechtenberg und Bodelsberg und zum vorhabenbezogenen Bebauungsplan zur Errichtung einer Freiflächenphotovoltaikanlage an der Bahnlinie zwischen Schlechtenberg und Bodelsberg vor.

Diese wurden im Rahmen der Beteiligung der Behörden und sonstigen Träger öffentlicher Belange sowie in der öffentlichen Auslegung abgegeben.

Nach der Abwägung stellte der Marktgemeinderat die 8. Änderung des Flächennutzungsplanes fest und beschloss den vorhabenbezogenen Bebauungsplan als Satzung.

Zum Bebauungsplan „Seeblickstraße“ in Moosbach fasste der Marktgemeinderat den Satzungsbeschluss nach Sachvortrag durch das Planungsbüro Sieber.

Im Rahmen der Behandlung von Bauanträgen erteilten die Mitglieder des Marktgemeinderates das gemeindliche Einvernehmen zur Erstellung der Freiflächenphotovoltaikanlage in Schlechtenberg.

Auf Wunsch des Energieteams wurde seitens der Verwaltung eine Überprüfung der gemeindlichen Dächer für Photovoltaikanlagen vorgenommen. Herr Barensteiner vom technischen Bauamt erläuterte, dass aufgrund der Pflicht zum Nachweis eines statischen Nachweises derzeit keine Möglichkeit besteht, gemeindliche Dächer mit Photovoltaikanlagen zu bestücken.

Mit 1. Bürgermeister Thomas Hartmann und weiterem Stellvertreter Manfred Herb wurden zwei gemeindliche Vertreter in die Vorstandschaft der Teilnehmergeinschaft für die Dorferneuerung Sulzberg bestellt.

Abschließend wurde aufgrund der überraschend hohen Kostenschätzung für die Erneuerung der Schultoiletten beschlossen, dass diese Investition zunächst auf das Jahr 204 verschoben werden soll.



Thomas Hartmann
1. Bürgermeister